
  
Acta para la página web del Club 
 
En la ciudad de Montevideo, el día jueves 21 de marzo de 2024, se reúne el Consejo 
Directivo de Club Banco República en su sede de la calle Juan Benito Blanco 1289, 
con asistencia de sus miembros, señores Juan Geymonat, Alicia Castiñeiras, 
William Rodríguez, Nelson Píriz,  Marcela Pizzorno, Nancy Igoa, Carlos Ruiz, 
Fernanda Vicente, Alicia García y Gabriel Larrea.  
 
Se encuentra presente el Sr. Luis Rodríguez.  
 
Faltan:  
- con licencia: Sra. Adriana Rosewarne y Sr. Eduardo Marques.  
- con aviso: Sr. Fernando Mello.  
 
Se encuentra presente por la Dirección General, Sres. Fernando Cáceres, Daniel 
Daners y Pablo Hernández.  
 
Siendo la hora 09:23 se da comienzo al acto. Preside el señor Juan Geymonat y 
actúa en Secretaría el señor Carlos Ruiz.  
 
 
 
ACTA ANTERIOR 
 
14-03-2024. Aprobada.  
 
Ingreso a sala. Siendo la hora 09:26 ingresa la Sra. Alicia Castiñeiras.  
 
 
ASUNTOS PENDIENTES 
 
- Definir el Funcionario Oficial de cumplimiento. 
- Reglamento interno de faltas.  
- Sauna 
- Cargo de Coordinador Deportivo del Departamento Físico. 
- Deportes federados  
- Semana de Turismo/Régimen de feriados en general 
- SEI 
 
 
ASUNTOS PREVIOS 
 
Subcomisión de Natación. Se resuelve otorgar 3 becas pase libre por 3 meses, 
exonerándose el pago del Pasaporte Deportivo.    
 
Ingreso a sala. Siendo la hora 09:35 ingresa la Sra. Alicia García.  
 
Temperatura de Piscina 2. La Sra. Fernanda Vicente da cuenta que varios 
asociados presentaron quejas por la temperatura elevada de la piscina.  
 
El Sr. Daniel Daners informa que se está trabajando en ajustes con la empresa SEG 
y se mantendrá la temperatura apropiada para entrenamientos.  
 
Habilitación de Bomberos. Se posterga el inicio de las obras de instalaciones por 
motivos económicos. 
 



Futsal. La Sra. Marcela Pizzorno informa la comunicación con el Prof. Pablo 
Lamanna. Propone estudiar la posibilidad de continuar con la categoría Sub 17, de 
acuerdo a lo oportunamente resuelto. Los gastos por parte del Club serían: alquiler 
de cancha y médico por una categoría  
La AUF subvenciona: jueces, guardia e inscripciones.  
 
El Sr. Nelson Píriz solicita que se realicen las gestiones necesarias para habilitar el 
gimnasio A, para hacer las veces de locales de las categorías sub 15 y sub 17 en 
los campeonatos de la AUF. 
 
El Consejo Directivo encomienda al Departamento Físico, junto con la Dirección 
general, analizar la posibilidad de crear las categorías Sub 15 y Sub 17, 
considerando la permanencia de los socios y estudiar la posibilidad de creación de 
la escuelita de fútbol femenino.  
 
Cierre de instalaciones. El Sr. Fernando Cáceres informa de la medida tomada 
con los Encargados de los diferentes Departamentos el día miércoles 20.03. 
Destaca el trabajo de todos los funcionarios.  
 
La Sra. Nancy Igoa propone estudiar un protocolo a llevar adelante para este tipo 
de situaciones.  
 
Se toma conocimiento y se aprueba lo propuesto por la Sra. Nancy Igoa.   
 
Egreso de sala. Siendo la hora 11:00 se retira la Sra. Fernanda Vicente.  
 
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE DIRECCIÓN GENERAL  
 
Informe económico: Departamento de Administración presenta informe de 
disponibilidades. Enterados.  
 
Egreso de sala. Siendo la hora 11:18 se retira el Sr. Gabriel Larrea. 
 
Ajuste anual de los nuevos ingresos en Sala de Máquinas. Se resuelve aprobar 
un 10%, en virtud de la especificidad del cargo a los funcionarios Freddy Rodríguez 
y Héctor Flores.  
 
Situación de los fondos de las subcomisiones. El Sr. Pablo Hernández informa 
que para la próxima reunión del Consejo se elevará lo solicitado.  
 
Se toma conocimiento.  
 
Movimientos de socios. Se toma conocimiento.  
 
Egreso de sala. Siendo la hora 11:55 se retira la Sra. Marcela Pizzorno y el Sr. 
Carlos Ruiz. 
 
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE COMISIONES DE DIRECTIVA 
 
COMISIÓN DE EDUCACIÓN FÍSICA Y DEPORTES 
Se considera y aprueba el informe de 19 de los ctes. que figura en Relación de 
Asuntos y forma parte del acta presente. 
 
Contratos suplentes. Se aprueban.  
 
Futsal: socios competidores y becados. Se resuelve mantener la condición 
actual de socio a quienes integraron planteles de futsal hasta el año 2023 durante 
el año 2024. 
 



Fútbol Master. Se aprueba lo sugerido por la Comisión de Deportes en ofrecer la 
cuota existente para actividades al aire libre.  
 
 
Siendo la hora 12:35, se levanta la sesión. 
 
 
 
 
               Carlos Ruiz                           Juan Geymonat 
              Prosecretario                              Presidente 
 


